

◆新型コロナウイルス感染状況

警戒度レベル 2.5「**嚴重警戒**」

期間 3/20～4/11 (3週間)

内容

- 1都3県への不要不急の移動回避
- マスク着用、3密回避など感染防止
- リスクの高い5つの場面を控える

懇親会、長時間の飲食、マスクなしの会話、狭い空間の共同生活、居場所の切り替わり

桜が開花し、春の訪れを感じる今日この頃。天候の良い温かな日には日差しを浴びて深呼吸、短い時間でも気分転換を楽しんではいかがでしょうか。

◆県育成会近況

【ひまわりの会】の活動から

3月13日(土)に活動をしました。今年は新型コロナウイルスの感染拡大で予定していた活動が全くできませんでした。新年を迎えて支援者の方と相談してこの日に実施することになりました。



活動は室内で感染防止対策を取りつつ、**ビンゴゲーム、非常食の試食体験、岡倉先生・黒須先生のDVD鑑賞**です。ビンゴは出た数字

とカードを見比べながら、目を丸くし熱気むんむんで盛り上がりました。プレゼントを選び、その後休憩をはさんで非常食を試食(乾パンなど)しました。おいしそうな表情に安心しました。最後のDVD視聴では大きな画面に映し出される自然豊かな風景とお二人の歌声や演奏に、しばしうっとり聞き入ってしまいました。短い時間でしたが、お土産を片手に、次回の活動を約束して閉会しました。親御さんは小島会長との懇談会に参加

されましたが、その間、ご本人さんは親が不在でも活動に向き合い出歩かせず、いつの間にか随分と大人になったなと新たな発見を垣間見た一日でもありました。ありがとう。また、お会いしましょう。



【出番ですよ!!お父さん事業】から

育成会では昨年度から、社会経験の深いお父さん方などに集まっていただき、子育てのお話や育成会へのご意見などをいただく機会としてこの事業を設けました。今年は当初予定を変更し、3月20日(土)に福祉プラザ会議室で行いました。13名のご参加をいただきました。



体験発表では鹿沼市の袖山様、宇都宮市の土田様からお子様やお兄様とのこれまでの係わりを振り返りながら、ご自身がその喜怒哀楽を乗り越え、肉親と真摯に向き合うまでのお気持ちの変遷を本音で語っていただきました。このレポートでは埋まらないほどのお二方の人生歴に私だけではないと思いますが、深い感銘を受けました。ご参会の方からも自分の養育に対するふるまいと共通するものがあつたとのことご意見やこの会に参加してよかったとの感想、色々な意味でつながりをもっていくことで社会を変えていくことが大切ですねなど今年も大変意義深い集いとなりました。

育成会としては、親御さん、ご兄弟が抱えている悩みや不安を受け止める機会を設けたり、関係機関へ働きかけをしていくことも重要と考えさせられた集いでもありました。ご発表者。ご参加者に改めて御礼申し上げます。



育成会としては、親御さん、ご兄弟が抱えている悩みや不安を受け止める機会を設けたり、関係機関へ働きかけをしていくことも重要と考えさせられた集いでもありました。ご発表者。ご参加者に改めて御礼申し上げます。

＝おわりに＝ まもなく新年度を迎えます。感染防止対策をしっかりと行って、健康で楽しい毎日を過ごしましょう。今後もよろしくお願ひします。